

Pemko Langsa Peringati Hardikda ke-65

Category: Daerah

written by Maulya | 12/09/2024



ORINEWS.id – Pemerintah Kota (Pemko) Langsa menggelar upacara memperingati hari pendidikan daerah (Hardikda) Aceh Ke-65 Tahun 2024 dengan tema “Membangun Karakter Siswa Melalui Pendidikan Olahraga” di Lapangan Merdeka Kota Langsa, Kamis (12/09/2024).

Upacara dipimpin langsung oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Langsa, Syaridin. Peringatan Hardikda Aceh dilaksanakan setiap tahunnya bertujuan untuk mengenang perjalanan sejarah Pendidikan di Aceh.

Pj Gubernur Aceh dalam amanatnya yang disampaikan oleh Pj Wali Kota Langsa mengatakan sebuah perjalanan sejarah pendidikan kita, yaitu merayakan Hari Pendidikan Daerah.

“Peringatan HARDIKDA yang ditetapkan pertama kali oleh para tokoh Pendidikan Aceh terdahulu pada tanggal 2 September 1959 merupakan tonggak pendorong berkembangnya Pendidikan di Aceh yang mengusung cita-cita luhur untuk melahirkan generasi penerus Aceh yang cakap, religius, kreatif dan mandiri,” ucap Syaridin.

Lanjutnya, pendidikan bukanlah sekadar proses mengajar dan belajar, Pendidikan adalah kunci membuka pintu menuju kemajuan pengetahuan, kesetaraan, dan azas keadilan.

“Pendidikan membebaskan pikiran kita, mengasah bakat, dan memberdayakan generasi mendatang untuk menghadapi tantangan global yang tak terduga,” ucapnya.

Menurutnya, ditengah-tengah perubahan global yang dinamis, USK Pada Tahun 2022 berhasil bertransformasi menjadi Perguruan Tinggi Berbadan Hukum (PTNBH) yang merupakan Klaster tertinggi untuk Perguruan Tinggi di Indonesia, Semoga transformasi ini diikuti oleh Perguruan Tinggi dan Swasta di Aceh di masa yang datang.

“Kita patut berbangga putra-putri Aceh di Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta, Sekolah Menengah Atas dan Sekolah Menengah Kejuruan mampu bersaing dengan mahasiswa dan pelajar dari daerah-daerah yang lain,” ujarnya.

Dikeempatan yang sama Pj. Walikota Langsa juga menyerahkan piagam penghargaan kepada sejumlah siswa. Pada peringatan Sejumlah Prestasi Mahasiswa Aceh di Perguruan Tinggi dan Swasta, pada tahun ini Mahasiswa meraih 114 Medali dan Penghargaan Tingkat Nasional dan Internasional dalam berbagai Perlombaan Sains, Teknologi dan Olah Raga.

Dalam berbagai perlombaan siswa/siswi tingkat Nasional, Provinsi Aceh meraih berbagai prestasi yang gemilang, pada tahun 2023 s/d 2024 sejumlah siswa/siswi memperoleh 8 medali untuk Lomba bidang teknologi dan keterampilan, selanjutnya pada Festival Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N) siswa/siswi

Aceh memperoleh 11 medali Emas, 14 medali Perak, jelasnya.

Khusus pada Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) memperoleh 5 medali, dan medali Emas pada lomba Debat Bahasa Inggris tingkat Nasional.

“Sementara itu hasil Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) tahun 2023 juga memperoleh hasil yang membanggakan,” paparnya.

“Selamat memperingati Hari Pendidikan Daerah ke-65, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan perlindungan-Nya kepada kita semua. Amin Ya Rabbal’alamin,” tutup Syaridin.